

[Anylisec Grau Boffill](#)

La miembro del Comité Central y viceprimera ministra de Cuba Inés María Chapman Waugh visita la provincia de Matanzas y sitios de interés como el Castillo San Severino, sede del Museo de la Ruta del Esclavo y Monumento Nacional.

Chapman Waugh recorrió este sitio histórico y conoció sobre el papel de esta institución en la visibilidad del legado de la esclavitud, la salvaguarda de los sitios y objetos de memoria, informa la periodista Eliane Táboas Merino en su página de Facebook. Visita Matanzas viceprimera ministra cubana Inés María Chapman.

Visita Matanzas viceprimera ministra cubana Inés María Chapman

Última actualización: Viernes, 20 Enero 2023 14:57

Visto: 351

Acompañaron a la viceprimera ministra cubana la miembro del Comité Central y primera secretaria del Partido en Matanzas Susely Morfa González, el Gobernador de la provincia Mario Sabines Lorenzo quienes llegaron hasta el vial Kaguama en la entrada del balneario de Varadero en la península de Hicacos matancera.